
Impressionen aus meiner Aussaatstation

Beitrag von „Kaktus25“ vom 4. November 2012, 13:15

Hallo Bernhard,

wenn du mit dem LKW zum Hybridentreffen kommst voller Sämlinge, dann wäre das sehr 
lobenswert, aber damit würdest du sicher keinen Platz schaffen, denn der LKW ist ja mit den 
getauschten Kakteen dann wieder voll auf der Rückfahrt:D:D.

Sabine

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2335-impressionen-aus-meiner-
aussaatstation/&postID=19056#post19056
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